



350 m<sup>2</sup>

Réf. MZILOST1701

Prix NC

Gassin

Maison à louer (83580)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Cette villa neuve de prestige est située sur un terrain de 3600m2 et offre une vue à couper le souffle sur le Golfe de Saint-Tropez. Elle dispose d'une plage privée pour profiter des joies de la mer en toute intimité. Avec ses 6 chambres en suite, cette villa peut facilement accueillir une grande famille ou un groupe d'amis. Chaque chambre dispose d'une salle de bain privée. Les pièces de vie sont lumineuses et offrent une vue imprenable sur la mer. La belle hauteur sous plafond donne une sensation d'espace et de liberté. La décoration chic et moderne est pensée avec goût, apportant une touche ...

This prestigious new villa sits on a 3600m2 plot and offers breathtaking views over the Gulf of Saint-Tropez. It has a private beach where you can enjoy the pleasures of the sea in complete privacy. With its 6 en suite bedrooms, this villa can easily accommodate a large family or a group of friends. Each bedroom has its own private bathroom. The living areas are light and airy, with uninterrupted sea views. The high ceilings give a feeling of space and freedom. The chic, modern decor is tastefully designed, adding a touch of sophistication to this prestigious villa. The swimming pool also offers ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SA**

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

